

GOBIERNO

# Mejora en finanzas impulsa la calificación de Coahuila

➔ HR Ratings eleva calificación a HR BBB+ con perspectiva estable desde positiva

ALEJANDRA MENDOZA  
amendoza@elfinanciero.com.mx

Debido a la mejora en el manejo de las finanzas y la reestructura realizada en Coahuila, la firma HR Ratings aumentó la calificación para el Estado, de HR BBB a HR BBB+ y modificó la perspectiva de Positiva a Estable.

“La revisión al alza se debe al buen desempeño del balance primario del Estado durante los últimos años, con superávits de 2013 a 2016 en promedio del 8.3 por ciento de los ingresos totales del Estado, lo que ha permitido que el nivel de las principales métricas de deuda disminuya conforme a las estimaciones de HR Ratings”, informó la firma.

La calificación asignada significa que el Estado ofrece una moderada seguridad para el pago oportuno de obligaciones de deuda y mantienen bajo riesgo



CORTESÍA

crediticio, con debilidad en la capacidad de pago ante cambios económicos adversos.

HR Ratings destaca que al cierre del año pasado, la deuda neta ajustada a ingresos de libre disposición disminuyó de 222 por ciento en 2015 a 171 por ciento; y que esto obedeció principalmente al pago de un crédito que tenían de corto plazo, el cual estaba desde 2015.

La firma señala que no espera que la administración de Coahuila, gobernada por Rubén Moreira, contrate más deuda.

“Asimismo, espera que el Estado

continúe con un comportamiento superavitario en su balance primario para los próximos años”, indicó.

Al cierre del año pasado, la deuda directa ajustada del Estado ascendió a 36 mil 494 millones de pesos y estuvo compuesta por diez créditos bancarios estructurados a largo plazo con siete instituciones financieras.

“La entidad cuenta con un financiamiento bajo el esquema de bono cupón cero por 596.9 millones de pesos”, reportó la calificadora.

**SUPERÁVIT. La calificadora reportó un superávit de 2013 a 2016, en promedio del 8.3 por ciento de los ingresos totales del Estado.**